





Pendentif ORNER au PRINTEMPS.

CASTING «FAITES LA COUV DE TÊTU!»

GRÉGORY

LE CHOIX DES LECTEURS

FIN JUIN, VOUS AVEZ DÉCOUVERT LE VISAGE DES 10 FINALISTES DU CASTING «FAITES LA COUV DE TÊTU!». PENDANT TOUT L'ÉTÉ SUR TETU.COM, VOUS AVEZ ÉTÉ PLUS DE 6000 À VOTER POUR VOTRE CANDIDAT PRÉFÉRÉ. ALORS QUE JULIEN A ÉTÉ CHOISI PAR LA RÉDACTION POUR DEVENIR LE COVER-BOY DE CE NUMÉRO (LIRE PAGE 96), GRÉGORY, UN JEUNE HOMME TOUT EN MUSCLES DE 22 ANS, L'A EMPORTÉ AVEC UN SCORE DE 34 %. RIEN QUE POUR VOUS, GRÉGORY SE DÉVOILE DANS UNE SÉANCE PHOTO TORRIDE EN DIRECT DU MONT ROSE, À MARSEILLE.

PHOTOS ALEXANDRE ROCHE RÉALISATION ROMAIN VALLOS



Grégory, 22 ans, Marseille. Coach sportif, 1,75 m, 74 kg

«Je plais autant aux filles qu'aux garçons et j'aime ça.»

Lorsque j'ai reçu un coup de fil de *Têtu* me disant que j'avais été sélectionné pour le casting lecteurs, j'ai été agréablement surpris. Le jour du casting en studio, à Paris, je n'étais pas trop stressé. Je suis passé parmi les premiers et je n'ai donc pas vu les autres candidats. Depuis tout petit, je pratique plusieurs activités sportives, mais j'ai commencé à m'entraîner en salle avec un copain il y a trois ans. Je n'ai pas l'habitude de faire les choses à moitié. Je me suis investi à fond dans la musculation, qui est devenue ma passion, et après avoir vu un reportage sur un personal trainer à Monaco, j'ai décidé d'en faire mon métier. Mon but est d'apporter des conseils techniques et diététiques ainsi que la motivation nécessaire, afin d'aider les gens qui viennent me voir à mener à bien leur projet physique. Petit à petit, je me suis constitué une clientèle, que j'accompagne en salle

ou à domicile. Aujourd'hui, je partage mon temps entre Paris et Marseille en fonction des rendez-vous. Il y a un an, un ami m'a suggéré de poser pour des photos en même temps que lui. Je me suis pris au jeu et j'ai aimé me trouver devant un objectif, délirer avec le photographe. Sans paraître narcissique, j'aime bien regarder mes photos. Je reste lucide: une carrière de mannequin est très éphémère et je n'abandonnerai jamais le sport. En réalité, j'ambitionne un jour d'ouvrir ma propre salle tout en poursuivant les cours privés. Je suis hétéro et sûr de mon orientation sexuelle, mais cela ne m'a posé aucun problème de participer à un casting pour un magazine homo. Je plais autant aux filles qu'aux garçons et j'aime ça. À Marseille, la visibilité des gays n'est pas la même qu'à Paris et de ce fait, quand je suis chez moi, je relâche mon attention. Je m'explique: si je

suis sur la plage, je vais dévisager un mec parce que je le trouve bien foutu. Il me plaît et je me dis que j'aimerais lui ressembler, mais il ne m'attire pas. À Paris, j'ai remarqué que lorsque je regarde quelqu'un pour les mêmes raisons, il croit tout de suite que j'ai une idée derrière la tête. Mon physique, ni ce casting d'ailleurs, ne me donne pas plus confiance en moi pour aller draguer. Contrairement à ce que je dégage, je suis quelqu'un de très timide. Il m'est difficile de rencontrer des filles: je les aime plus âgées que moi et je ne sais pas comment les aborder sans paraître ridicule. Et puis je n'aime pas aller en boîte, alors les chances de rencontre sont réduites. D'autre part, le sport occupe une place très importante dans ma vie, et j'aimerais que ces photos m'ouvrent de nouveaux horizons sur le plan professionnel. **PROPOS RECUEILLIS PAR OSCAR HÉLIANI**
Pour contacter Grégory, www.gregory-capra.com